

Hannover, den 25.09.2025

Willkommen bei der Polizei

Wir möchten an dieser Stelle die vielen jungen Kolleginnen und Kollegen begrüßen, die Anfang September ihr Studium an der Polizeiakademie begonnen haben. Ihr habt eine gute Berufswahl getroffen, es ist nicht nur ein Beruf, sondern auch eine Berufung.

Die Gewerkschaften haben am gestrigen Tag (24.09.2025) von der Polizeiakademie die Gelegenheit erhalten, sich im Rahmen des „Tag der Gewerkschaften“ vorzustellen und ihre Inhalte bekannt zu machen.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK) hat die Gelegenheit wahrgenommen, und seine Ziele und Inhalte vorgestellt. Auch wenn die meisten der Studierenden nach dem Studium zunächst in den Einsatzbereich gehen, haben wir die Gelegenheit genutzt, auch den Bereich der Kriminalpolizei vorzustellen.

Wir haben dabei bewusst auf die an einem anderen Stand wahrzunehmende „Materialschlacht“ verzichtet. Unser Schwerpunkt liegt bei der Vermittlung von Inhalten und einer seriösen Darstellung unserer Ziele. Und wir bieten ähnliches, in Teilen sogar bessere Leistungen als andere Gewerkschaften.

Wir haben uns auch nicht daran gestört, dass viele der Studierenden zum Tag der Gewerkschaften schon mit grünen Mappen unter dem Arm erschienen sind und sich mindestens an einem Standort schon vorher am Stand einer Gewerkschaft informiert haben.

Wir haben nach den Veranstaltungen mit vielen jungen Menschen interessante Gespräche geführt und ihnen unsere Arbeit vorgestellt. Wir haben Fragen zur Arbeit bei der Kriminalpolizei gerne beantwortet und sind dabei auf großes Interesse gestoßen.

Unser Auftritt diente dabei weniger der direkten Anwerbung neuer Mitglieder, sondern es sollte die Vielfalt polizeilicher Tätigkeiten aufgezeigt werden, es sollte das Interesse an kriminalpolizeilicher Sachbearbeitung geweckt werden und natürlich am BDK selbst.

Wir setzen bei diesen Gesprächen auf Nachhaltigkeit: Fundierte Informationen, um Perspektiven aufzuzeigen und sachgerechte Entscheidungen zu fördern.

Wir wünschen den Studierenden viel Erfolg im Studium und stehen immer gerne für euch zur Verfügung.

Stefan Franz
Stellv. Landesvorsitzender

